

## BAB V

### KESIMPULAN

Berdasarkan uraian-uraian yang telah penulis paparkan diatas, maka penulis sudah mengambil suatu pembahasan inti atau kesimpulan dalam penelitian ini. Adapun kesimpulan dalam penelitian ini adalah:

Strategi komunikasi perusafif organisasi karang taruna tunas muda dalam meminimalisir tindakan kriminalitas remaja desa wayilahan, kecamatan pulau panggung kabupaten tanggamus lampung, karang taruna tunas muda yang merupakan seorang komunikator pada penelitian ini, menggunakan cara-cara yang halus dan tidak memaksa, dimana karang taruna tunas muda sangat sabar dengan mengajak para remaja desa wayilahan secara lembut, merangkul dan tanpa adanya sebuah paksaan. Dengan menggunakan cara tersebut, para remaja yang ada di desa wayilahan tertarik terhadap pesan yang disampaikan oleh karang taruna tunas muda desa wayilahan. Selanjutnya karang taruna tunas muda desa wayilahan juga menggunakan metode integrasi. Metode integrasi sendiri merupakan sebuah metode yang menuntut seorang komunikator untuk dapat menyatukan diri dengan komunikan. Menyatukan diri dalam hal ini dapat diartikan yaitu menyatukan diri secara komunikatif. Pada tahapan ini, selain menggunakan cara-cara yang halus dan tidak memaksa, karang taruna tunas muda juga tidak menganggap para remaja desa wayilahan yang pernah melakukan tindakan kriminalitas sebagai seorang pelaku kriminal, dengan begitu para remaja desa wayilahan yang pernah melakukan tindakan kriminalitas tidak merasa dirinya tertekan,

terisolir dan dengan menggunakan metode ini para remaja desa wayilahan juga dapat lebih cepat tertarik dengan pesan komunikasi persuasif yang sedang disampaikan oleh karang taruna tunas muda desa wayilahan. Dan yang terakhir, karang taruna tunas muda desa wayilahan menggunakan metode *Pay-Off Fear Araousing* dimana pada metode ini seorang komunikator memberikan sebuah iming-iming kepada komunikan. Jika para remaja desa wayilahan yang pernah melakukan tindakan kriminalitas tidak lagi melakukan tindakann tersebut, mereka akan diberikan bantuan-bantuan yang mereka butuhkan dari pihak desa dengan tujuan untuk dapat menunjang kehidupan mereka.

